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Às dez horas e nove minutos do dia vinte e dois de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, via 2 

videoconferência a partir do aplicativo Google Meet, estando presentes os membros, Prof. Fábio de Ávila 3 

Rodrigues (10354-3), Profª Deusanilde de Jesus Silva (10355-1), Prof. Wagner Luis da Silva Faria 4 

(10088-9), Prof. Antônio Marcos de Oliveira Siqueira (10080-3) e o Representante Discente Hídila Souza 5 

Teixeira da Silva (101343) reuniu-se a Comissão Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em 6 

Engenharia Química (CPGEnq), para a sua 1ª sessão de dois mil e vinte e um, sob a Presidência do 7 

Professor Fábio de Ávila Rodrigues. 1. Informes: Novas Cotas: O Coordenador, Prof. Fábio, informou 8 

que o programa agora irá dispor de cinco bolsas a partir da cota de Demanda Social, não mais recebendo 9 

bolsas com a cota da PPG. Além disso, a avaliação quadrienal dos programas de Pós-Graduação 10 

influenciará no aumento ou diminuição das cotas de bolsas já dispostas em cada programa. Divulgação 11 

Webinar: Nova Web of Science, EndNote: A Professora Deusanilde solicitou ao secretário que 12 

compartilhe o e-mail sobre os dois eventos com todos os discentes do programa. 2. Aprovação das Atas 13 

005 e 006/2020: Aprovado com alterações na ata 006. 3. Pedido de Prorrogação de Defesa de Projeto - 14 

Ana Luíza Barbosa de Carvalho Lima (99475): Aprovado por unanimidade pela Coordenação. 4. 15 

Pedido de Prorrogação de Defesa de Dissertação - Débora Teodoro Condé (101376), Isabela 16 

Nascimento Tavares Ferreira (101294), Bárbara Gonçalves Prates (101293), Kellen Natália 17 

Pinheiro Ribeiro Vítor (68121): Aprovado por unanimidade pela Coordenação. 5. Solicitação para 18 

aproveitamento da disciplina LET610 - Inglês da discente Bruna Vilarino Ramos (104506): 19 

Aprovado por unanimidade pela Coordenação. 6. Credenciamento e Descredenciamento de Docentes - 20 

Avaliação Quadrienal: O Coordenador, Prof. Fábio, informou sobre as diretrizes de pontuação da 21 

CAPES para avaliação dos programas de Pós-Graduação, com o objetivo de subsidiar discussões entre os 22 

membros da coordenação sobre os efeitos do credenciamento e os impactos do descredenciamento, 23 

referentes aos docentes do programa. Dentre os assuntos discutidos, deu-se ênfase às publicações e 24 

orientações no período de Avaliação Quadrienal. Ficou decidido que a Coordenação deve se reunir com 25 

todos os docentes do programa para traçar um planejamento com a temática principal sendo “as novas 26 

orientações da CAPES”. 7. Outros Assuntos: Novo Representante Discente: Com a Defesa da discente 27 

Hídila Souza Teixeira da Silva, o programa abrirá edital para eleição de novo representante discente. Às 28 

onze horas e doze minutos, o Sr. Coordenador agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 29 

reunião da qual, para constar, eu, Ebio Viana Meneses Neto, Secretário, lavrei a presente ata, que lida e 30 

achada conforme, será assinada por mim e pelo Presidente. 31 


